



#CLAUDIASHEINBAUM

# REVISAN AGENDA ECONÓMICA

**La jefa del Ejecutivo se cita con el Consejo Mexicano de Negocios**

POR SHAMDY OMAÑA  
Y FERNANDA GARCÍA

MRK2@ELHERALDODEMEXICO.COM

Previo a la reunión de la presidenta Claudia Sheinbaum con su homólogo Donald Trump, con motivo del sorteo de la FIFA, la mandataria se reunió con el Consejo Mexicano de Negocios (CMN), para abordar temas económicos, regulatorios y de digitalización, compartió Altagracia Gómez, coordinadora del Consejo Asesor de Desarrollo Económico Regional y Relocalización (CADERR).

## MÁS DE CERCA

- Quieren más participación de la mujer en fuerza laboral.
- En la reunión discutieron posibles ajustes arancelarios.

"Se expusieron a los empresarios los avances en diversas iniciativas, desde el uso de Inteligencia Artificial y la inversión en la supercomputadora nacional, hasta las reformas a la Ley Aduanera para combatir el contrabando técnico y fortalecer a la industria mexicana.

"Además, se discutieron los ajustes arancelarios que se analizan actualmente, con el objetivo de frenar prácticas desleales como la subvaluación, el dumping o la producción subsidiada", dijo Gómez.

El diálogo, según la representante de CADERR, fue productivo y permitió que los integrantes del CMN presentaran proyectos, permisos pendientes y problemas específicos. Aseguró que el secretario de Hacienda, Édgar Amador, quedó como responsable de coordinar las mesas de trabajo.



ALTAGRACIA  
GÓMEZ  
COORDINADORA  
DEL CADERR

Se expusieron a empresarios los avances en diversas iniciativas, desde el uso de IA e inversión en la supercomputadora hasta reformas a Ley Aduanera".

Gómez detalló que los 38 proyectos de infraestructura contemplan montos relevantes, aunque precisó que la presidenta es quien lo va a dar a conocer.

"La meta es elevar la inversión a 25 por ciento del PIB en 2026; para alcanzarla se requiere la participación de todos los sectores productivos, desde medianos y pequeños negocios hasta grandes consorcios. Este año fue complejo, marcado por cambios internacionales y la necesidad de consolidar bases sólidas que generen pisos parejos para fortalecer a la industria nacional", indicó.

Subrayó que México se mantiene entre los 10 principales exportadores y que, hacia el cierre de 2025, las reuniones con el sector privado son esenciales para revisar avances, detectar áreas de mejora y fortalecer la agenda de crecimiento. Por su parte, la presidenta Claudia Sheinbaum evitó revelar los temas abordados en el encuentro y sólo comentó: "Ellunes nos vemos en la Mañanera". 